

GIVE HIM 15 – 25 avril 2023

Terminer la course

Comme je l'ai dit hier, j'ai personnellement revisité certains des messages et pensées significatifs que je partage dans mon livre, An Appeal To Heaven (Un appel au ciel). À la fin du livre, je raconte un rêve important que je n'ai pas encore partagé dans un post, mais que j'aimerais partager plus tard cette semaine. Certaines parties du rêve ne seront pas significatives si vous n'avez pas connaissance ou ne comprenez pas certaines des révélations que Dieu m'a données avant le rêve. J'en ai déjà partagé quelques-unes dans le passé, mais il s'agit de vérités importantes que nous devons tous examiner. Le dernier post (*ndt : 24 avril 2023*) portait sur la synergie des âges. Le message d'aujourd'hui porte également sur la nécessité de s'inscrire dans la suite des mouvements passés.

Le Seigneur a souvent parlé à Julie Meyer, intercesseur, adoratrice et dirigeante chevronnée de renommée internationale, par le biais de rêves détaillés. Dans un rêve qui lui a été donné il y a plusieurs années, Julie a vu sept ambulances alignées, chacune avec des gyrophares. Elle s'est approchée de l'arrière de l'une des ambulances pour voir ce qui se passait, a jeté un coup d'œil à l'intérieur et a vu une personne qui ne réagissait pas, allongée sur un brancard. À côté du patient, un secouriste s'activait frénétiquement pour le ranimer.

Dans son rêve, Julie a su que ce soignant était un ange. Il l'a regardée et lui a dit : "Je ne trouve pas de pouls". Elle passa d'une ambulance à l'autre et découvrit le même scénario : des patients sur des brancards avec des anges qui s'occupaient d'eux et essayaient de faire repartir leur cœur. Soudain, l'un des anges a regardé Julie en face et lui a confié : "Ce sont des intercesseurs."

Ce rêve avait un sens pour moi. Pendant un certain nombre d'années, j'ai vu la force du mouvement de prière s'affaiblir, beaucoup se lassant et perdant courage. Les intercesseurs avaient prié pendant des années pour le réveil, mais le réveil ne s'était pas matérialisé, et beaucoup d'entre eux avaient fait l'expérience de ce que Proverbes 13:12 appelle "l'espoir différé". Et comme l'enseigne ce passage, l'espoir différé leur avait donné une maladie cardiaque. En voyageant beaucoup à travers l'Amérique, j'ai pu attester de la véracité de ce rêve. Il était difficile de trouver un battement de cœur chez de nombreux intercesseurs fatigués.

Alors que le rêve de Julie se poursuivait, l'un des anges s'est soudain écrié : "J'ai trouvé un pouls, mais il est très faible !"

Les autres anges s'enthousiasmèrent et demandèrent : "Qu'as-tu fait ?". Ils voulaient bien sûr faire la même chose pour générer un battement de cœur chez leurs propres intercesseurs.

Le premier ange a répondu : «**Racontez-leur les vieilles histoires. Quand j'ai commencé à lui raconter ce que Dieu avait fait dans le passé, son cœur s'est remis à battre**».

C'est ainsi que ces assistants célestes ont commencé à parler aux intercesseurs du premier grand réveil, du deuxième grand réveil et d'autres effusions du Saint-Esprit - jusqu'aux réveils de guérison et aux réunions sous tente des années 1940, 1950 et 1960. Ce faisant, le cœur de tous les intercesseurs s'est remis à battre. À ce moment du rêve, un ange a regardé Julie et lui a dit : "**Raconte les vieilles histoires de ce que Dieu a fait dans le passé**".

En lisant cette partie du rêve, j'ai été touché, mais ce messager angélique a ensuite ajouté des instructions qui ont encore plus bouleversé mon cœur : "**Dites aux intercesseurs de se placer dans la trame de l'histoire, parce que les vieilles histoires sont aussi leurs histoires.**"

Quelle pensée profonde et intrigante !

Qui parmi nous pense réellement ainsi ? Nous devrions pourtant le faire. Dieu a un plan global pour l'humanité, pas plusieurs ; **nous faisons tous partie du même scénario**. Le rôle de notre génération dans l'histoire n'est qu'un autre acte de la pièce d'hier ; nos batailles sont des conflits d'une guerre en cours. Chaque réveil de l'histoire n'est qu'une suite dans la série des effusions du Saint-Esprit, et chaque âme sauvée entre dans la même famille spirituelle. Nos histoires, bien que multiples, sont une seule et même histoire. Placez-vous dans la trame de l'histoire, car les anciennes histoires sont en fait les vôtres !

Pendant trop longtemps, les chrétiens - même ceux qui étudient l'histoire de l'Église - ont simplement considéré les récits des actions passées de Dieu comme une source d'inspiration. Nous n'avons jamais pensé qu'il s'agissait de "nos" histoires. Je n'avais jamais considéré Wesley et ses méthodistes comme mon mouvement. Le réveil de Finney n'était certainement pas le mien, et le déferlement de William Seymour dans la rue Azusa n'était pas le mien. La plupart d'entre nous n'ont tout simplement jamais pensé de cette manière.

Notre raisonnement à courte vue nous a volé la synergie des âges. Nous ne nous sommes pas placés dans l'intrigue. Et comme nous ne nous alignons généralement pas sur les mouvements passés ou ne sommes pas d'accord avec les prières passées, cela a trop souvent conduit à la segmentation des âges, forçant l'intercession et les efforts de chaque génération à rester isolés. En fait, les résultats peuvent être plus dévastateurs que cela : Dieu dit que lorsque les générations se séparent, cela peut créer une malédiction (Malachie 4:6).

D'un autre côté, le fait de nous placer dans l'histoire que Dieu est en train d'écrire nous permet de puiser dans la force et la vie de ce qu'il a fait il y a des années. Les iniquités du passé

s'étendent sur 3 ou 4 générations (Exode 34:7) ; les bénédictions, par contre, s'étendent sur 1000 générations ! (Deutéronome 7:9). Nous devons comprendre les desseins éternels de Dieu - et pas seulement Ses desseins actuels - pour Lui permettre de continuer à travers nous ce qu'il a commencé dans d'autres. Et, selon Hébreux 11:40, ils peuvent regarder du ciel l'accomplissement de leurs promesses à travers nous.

Dans le post d'hier, j'ai mentionné l'accord avec les prières que Gordon Lindsay a faites pendant qu'il était sur terre afin de produire la synergie des âges. Le corps étudiant du Collège biblique et moi-même devions nous placer dans son scénario, en devenant un maillon nécessaire de la chaîne. Nous ne pouvions pas nous contenter de supposer que les promesses de Dieu à Lindsay s'accompliraient un jour - le Saint-Esprit avait besoin d'un accord pour terminer ce qu'il avait commencé. Nous avions un rôle vital à jouer.

Renforcée par le rêve de Julie, cette révélation a ouvert mon cœur à une myriade d'histoires auxquelles nous, en tant que génération, devions nous identifier. Nous pouvions nous insérer dans l'histoire des pèlerins de Cape Henry, déclarant que l'Évangile du Royaume irait de ces rivages à toutes les nations de la terre. Nous pouvions nous aligner sur Charles Finney, en croyant que les réveils qui changent les villes seront ravivés de nos jours. Nous pouvions nous associer aux prières de Rees Howells pour des réveils qui ébranleraient les nations. Nous pouvions nous joindre aux efforts de Martin Luther King Jr et voir son rêve de guérison raciale en Amérique atteindre son but. Pour moi, la grande nuée de témoins était devenue plus que de simples spectateurs et pom-pom girls ; elle était la première étape d'une course de relais, attendant que quelqu'un saisisse son témoin.

Cette vérité a transpercé ma conscience. Dieu a commencé à relier mon cœur et mes actions à ceux qui avaient couru avant moi. **Ma vie a commencé à prendre de l'ampleur, n'étant plus seulement définie par une destinée de quatre-vingts ou quatre-vingt-dix ans, mais par une destinée éternelle et un objectif intergénérationnel.** J'ai réalisé que je faisais partie d'une chaîne historique, planifiée par Dieu et construite avec des vies humaines. L'expression "retour vers le futur" a pris tout son sens : Comme le serviteur d'Élie, Élisée, je devais me relier au passé pour trouver mon avenir ; le pouvoir dont il avait besoin aujourd'hui était caché dans son passé (2 Rois 2:14-15). Tendre la main vers le passé n'apporterait pas seulement une signification supplémentaire à ma vie, mais aussi à la vie de ceux qui ont vécu avant moi (Hébreux 11:39-40). L'amour de Dieu pour les liens relationnels trouverait son accomplissement, ce qui L'amènerait à envoyer un niveau entièrement nouveau de puissance spirituelle - la synergie des âges.

J'ai immédiatement commencé à analyser cette révélation dans le contexte de mon appel en rapport avec l'Amérique. Elle s'appliquait manifestement à la prière pour les nations. Je savais que je pouvais me connecter à l'histoire de l'Amérique de manière plus personnelle, en

joignant mon cœur aux prières et aux rêves des pèlerins, des colons, des pionniers et de toutes les autres générations qui composent notre histoire. Quel qu'en soit le prix, j'étais déterminé à faire ma part pour que le rêve reste vivant.

Lorsque le Seigneur a commencé à me mettre au défi d'entrer dans l'histoire de l'Amérique, Il m'a assuré que si je le faisais, non seulement Il m'utiliserait pour la prolonger dans l'avenir, mais aussi pour guérir certaines parties de son passé. Si j'étais prêt à m'identifier aux chapitres douloureux de l'Amérique et à m'en repentir, Il m'enseignerait comment l'histoire peut être guérie. Je me souviens de la première fois où ces mots sont entrés dans mon cœur : guérir l'histoire. Quelle merveilleuse idée, me dis-je, mais est-ce vraiment possible ? Je sais maintenant que oui. L'histoire ne pourra jamais être changée, mais ses effets - la culpabilité et la douleur - peuvent être guéris. Nous y reviendrons demain.

Priez avec moi :

Père, Ta déclaration "Dis aux intercesseurs de se placer dans la trame de l'histoire, parce que les vieilles histoires sont aussi leurs histoires" est tellement incroyablement profonde. L'importance du lien et de l'honneur générationnels est si importante pour Toi. Fais que cette révélation grandisse en nous, produisant une synergie des âges encore plus grande.

Nous Te remercions pour les efforts et les sacrifices de ceux qui font partie de la nuée de témoins. Et nous les remercions. Nous nous tenons sur de grandes épaules et nous construisons sur le sang, la sueur et les larmes de beaucoup. Alors qu'ils nous observent et nous encouragent depuis le balcon du ciel, puissent-ils nous trouver fidèles. Nous déclarons avec gratitude que nos travaux et nos gains sont le prolongement des leurs, que nos réveils ont été générés en partie par les réveils pour lesquels ils ont travaillé. Nous nous plaçons dans Ta grande histoire, Père, en tendant la main vers le passé tout en allant de l'avant.

Utilise cette synergie maintenant pour répandre Ton feu et Ta pluie sur la terre. Multiplie la puissance pour démolir les forteresses et déraciner les systèmes diaboliques. Fais tomber les méchants et envoie Tes jugements contre leurs plans diaboliques. Tu nous as dit de lier ces projets et la puissance démoniaque qui les sous-tend. Nous le faisons maintenant au nom de Jésus.

Notre Décret :

Nous décrétons que la synergie des âges est produite par l'accord du corps de Christ et qu'elle permettra une autre vague de fécondité du Royaume.

Des parties du post d'aujourd'hui sont tirées de mon livre An Appeal to Heaven (Un appel au ciel).

[Lien vers les articles originaux en anglais](#)

Tous les messages de Dutch Sheets Ministries (DSM) et Give Him Fifteen™ sont fournis par DSM en anglais uniquement. DSM apprécie les généreux efforts bénévoles des traducteurs à travers le monde pour partager ces messages, mais DSM n'est pas en mesure de réviser ces traductions. Le texte ci-dessus en français est une traduction de bonne foi réalisée sous la responsabilité de l'Association SHAMAYIM, représentée par Jimmy et Ardoine Balazi.